

Ressort: Politik

SPD-Abgeordnete Mattheis warnt vor Ausgrenzung des linken Flügels

Berlin, 05.03.2018, 11:17 Uhr

GDN - Nach der Zustimmung der SPD-Mitglieder zur Großen Koalition warnt der linke Partei-Flügel davor, ausgegrenzt zu werden. Man könne nicht einfach ein Drittel der SPD-Mitglieder zur Seite schieben, sagte die SPD-Bundestagsabgeordnete und Vorsitzende des Forums Demokratische Linke 21, Hilde Mattheis, am Montag im "Inforadio" vom RBB. Die Parteispitze müsse jetzt ihr Versprechen einlösen und die Erneuerung der SPD einleiten.

Diese müsse basisorientiert geschehen. "Das kann man nicht einfach von oben nach unten verordnen", so Mattheis. Die deutliche Zustimmung zu einer GroKo habe sie überrascht, sagte die SPD-Politikerin. Als einen Grund nannte sie die Sorge vieler Sozialdemokraten vor drohenden Neuwahlen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-102931/spd-abgeordnete-mattheis-warnt-vor-ausgrenzung-des-linken-fluegels.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com